

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Betriebsausschusses für den Aachener Stadtbe- trieb vom 23.05.2006

Zu Ö 3 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

Auf Nachfragen des Vorsitzenden, Ratsherrn Haase, meldete sich Herr Heinz Pesch, Wolfsbenden 29, Aachen, und stellte an den Vorsitzenden die Frage :

„Bei Zusammenkünften mit Bürgerinnen und Bürgern werde ich oftmals nach den hohen Kosten für die Friedhöfe gefragt. Diese Fragen kann ich aber nicht beantworten. Mich interessiert deshalb, welche Kosten tatsächlich für die Pflege und Unterhaltung der Friedhöfe entstehen. So müsse z.B.. die komplette Mauer um den Ostfriedhof ständig unterhalten werden und dies ist sicherlich sehr teuer. Auch der Friedhof West I auf der linken Vaalser Str., auf dem nur noch wenige Beerdigungen stattfinden, kostet der Stadt sicherlich viel Geld.“

Ratsherr Haase sagte zu, die Frage entsprechend schriftlich zu beantworten.